



## Diputados del PAN hacen tómbola falsa para denunciar errores

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ayer hicieron una fuerte farsa los diputados del PAN, armaron una tómbola teatralizada, donde denunciaron las imposiciones que actores claves del oficialismo habrían emprendido para adueñarse de los cargos de magistrados y jueces, según por el mecanismo de la tómbola.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZdhgmLh2ZHxbAMhVQ?e=88d4Wf](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZdhgmLh2ZHxbAMhVQ?e=88d4Wf)